

EN QUE CUERPO DESPERTASTE

Rafael Jose Garay Cedeño

¿En qué cuerpo Despertaste?



Capítulo 1

¿En qué cuerpo Despertaste?

Llegamos por separados siendo dos extraños

.

"Cada Viñeta es un personaje "

¿Usted quién es? - Dijo él.

• No lo sé. ¿y usted quién es? - Dijo ella.

Tampoco lo sé.

Hubo unos minutos de silencio mientras ambos miraban a su alrededor, tratando de entender que pasaba o dónde estaban.

No se cómo me llamo, y además en mi mente tengo un nombre para ti, pero no lo puedo pronunciar. Sé que te conozco o eso creo. ¿Nos hemos visto en algún lado?

• Me pasa igual. No puedo pronunciar tu nombre, es más siento como muchos de mis recuerdos se están borrando justo en este instante.

Si no me pasara lo mismo diría que estás loca, porque como podrías saber que se te están borrando los recuerdos si ya no los recuerdas.

• Si muy gracioso. - le dijo ella con voz de ironica

¿Y esta fila a donde nos lleva?

• Me preguntas a mi, yo solo voy detrás de tu cuerpo. A propósito, no tienes cuerpo.

Tú tampoco tienes cuerpo. Eres como una nubecita flotante. y Yo me dirijo esa gran luz. Donde uno a uno van entrando todas estas nubecitas.

• Imagino que yo también.

¿Y si quiero adelantarme en la fila puedo hacerlo? odio esperar.

+ Si puedes hacerlo, pero lo correcto es que esperes tu turno como debe ser. – Respondió el encargado del orden.

- Pero tú no lo vas a hacer. ¿Cierto?

¿Porque estas tan segura?

- Vamos inténtalo.

El se quedo pensando por un instante, y luego le respondió.

La verdad no puedo, ni quiero dejarte sola.

- Lo sé. Y te pido que no te alejes nunca.

Hubo un silencio en ambos ya que no podían entender mucho aquello que estaba pasando.

Ellos no sabían por que el apego y su inconmensurable forma extrañarse cuando no estaban cerca, ya que no recordaban absolutamente nada. pero esa escena era un deja vu que les quemaba sus cortos pensamientos.

De repente ella rompió la calma y le pregunto.

- ¿Aun estas ahí.?

Siempre estoy aquí, ya nos estamos acercando al umbral. Faltan pocos para que yo entre. Y no quiero entrar sin ti.

- ¿Tienes miedo?

No. ¿Y tú estás bien?

- No te quiero perder de vista.

Todo estará bien, tengo el presentimiento de que podremos con esto. Te quiero abrazar, pero no puedo.

Pasaron los minutos y poco a poco se fueron quedando sin sus recuerdos, aun así, quedaba esa extraña sensación inefable que latía muy fuerte dentro de ellos, proveniente de un sentimiento inmarcesible del uno al otro.

Adelante pueden pasar los dos. – dijo un hombre con aspecto muy

sabio y con voz gentil Que los esperaba en la puerta

¿Están listos para volver?

Estoy listo. ¿De qué se trata?

Antes debo decirles que son dos almas que nacieron juntas, aunque sus personalidades han sido desarrolladas por caminos diferentes, y siempre tendrán una gran conexión más allá de la existencia terrenal, a donde serán enviados.

• Si ves somos únicos. No tienes de que preocuparte. Tu eres muy loco. -
Le dijo ella con una voz muy tierna

¿Y eso es bueno o malo?

• No lo sé, pero me gusta. Y mucho.

Por unos instantes sonrieron todos y la tranquilidad se apodero del lugar, tomando control de todo aquello que pasaba en la habitación.

¡Ya es hora!

Estoy listo.

• También yo.

Cada uno de ustedes tiene una esencia especial. En el proceso de ir saliendo de la luz, se le agregara un espíritu que los acompañara siempre y además los ayudara a adaptarse a un cuerpo hecho de carne y huesos. La reglas solo serán 10 y cumplirlas serán de mucha ayuda. los obstáculos se podrán a sus pies conforme al cuerpo y la situación que les haya tocado. más aún la fortaleza de sus corazones deberá ser el detonante para afrontar cada uno de ellos. esta vez serán enviados a cuerpos formados con una vida ya empezada y la historia de ese cuerpo llenarán el vacío que sus mentes poseen.

• De esto se trata todo.

Es como un juego.

Si así lo asimilas, es porque tienes una virtud aventurera y llena de valentía

• Que valiente puede ser, si hace poco fue incapaz de adelantarse en la fila y no se arriesgó a dejarme atrás el muy cobarde. – ella lo dijo con voz

burlesca y llena de sarcasmo.

Pero con una satisfacción de no haberla dejado atrás.

Tu virtud principal es demostrar fortaleza ante muchas circunstancias, también te encierras y no dejas abierta ninguna posibilidad de llegar a ti, aunque posees un gran corazón sin dejar ver tus emociones. - refiriéndose a ella.

¿Alguna pregunta?

Si esto es un juego ¿Los objetivos y las metas quien las dictaran?

Son libres de fijárselas ustedes mismo, de ello depende que tan felices y grandes son sus almas. Y el fruto de aquellas metas y objetivos alcanzados serán su propia recompensa.

• ¿Cuándo se habla de una vida ya hecha a que se refiere?

Por ejemplo, tu despertaras en el cuerpo de una mujer, con virtudes, problemas, gustos, cualidades, amistades, profesión, experiencias, familia, y depende ti si avanzas o te estancas, amaras ese cuerpo, ya que él te pertenece y mientras existas en la tierra es lo que eres y lo que representa la libertad de vivir.

• No se escucha fácil.

Nadie hablo si era fácil o no, eso depende de cuan apacible sea el camino que tomes. Y la determinación que poseas.

Se escucha divertido tienes mucho que ganar, pero también mucho que perder. y si quiero una consulta cuando este en mi nuevo cuerpo, ¿cómo hago para hablar con usted?

Cuando abras los ojos ya abras olvidado todo esto, pero siempre podrás pedir una plegaria de corazón y esta te será escuchada.

¿Puedo pedir una en este momento?

Has pedido la misma desde hace mucho tiempo.

¿Y se me ha cumplido??

Se han movido hilos a lo largo de la historia, para que se cumpla y se te ha dejado tener la última palabra, además es la razón por el cual fuiste incapaz de alejarte en la fila de ella.

☐ Si ves, siempre te voy a recordar y no abandonare. – Le dijo a ella, con vos risueña.

- Gracias, no quiero que algún día me olvides, sin importar en qué lugar podamos despertar y cuan distante estemos uno del otro.

Fueron descendiendo poco a poco y una oscuridad se apodero de sus ojos. La vida de su nuevo cuerpo se iba cargando en su mente, y ambos sujetaban el sentimiento del otro plasmado en el interior de sus viejos recuerdos.

- Tendré un nuevo cuerpo, un nuevo nombre y no sabemos si vamos a despertar juntos. ¿cómo sabrás que soy yo.? – le dijo a lo lejos mientras iba olvidando ese momento.

☐ Te llevare siempre presente, mi corazón esta aferrado a ti. En esta vida y en muchas por venir. Sin importar el tiempo, el espacio o donde despiertes, te encontrare Lo Prometo.

Sus ojos se abrieron al despertar en un nuevo día, y en los primeros segundos dieron gracias por existir. casi de inmediato empezaron a formular los objetivos y las metas trazadas con las herramientas que poseía el nuevo cuerpo. aboliendo las limitaciones que este también traía.

Más aun en el fondo de sus corazones sabían que entre millones de seres humanos en esta tierra donde fueron arrojados, hay un alma que clamaba su presencia, solo era cuestión de tiempo.

Siempre es un buen día para empezar, pero más que empezar, deber ser un excelente día para continuar.

¿Y TU EN QUE NUEVO CUERPO HAS DESPERTADO?

Por: Rafael Garay